



Ante el aviso de movilizaciones agrarias

## Tráfico recomienda informarse ante posibles cortes de carretera en pasos fronterizos a Francia

- La protesta, de 24 horas, está prevista para el lunes 3 de junio

1 de junio 2024.- Con motivo de las concentraciones agrarias convocadas por agricultores españoles y franceses para el próximo lunes 3 de junio y con el propósito, según los convocantes de llevar a cabo cortes de tráfico en varias carreteras, sobre todo las más próximas a la frontera con Francia, la Dirección General de Tráfico recomienda informarse el estado del tráfico y a ser posible evitar desplazarse hacia dicha zona.

Las movilizaciones están previstas que duren 24 horas y las carreteras que podrían verse afectadas son la AP-8 en Guipúzcoa, la AP-7, la N-152 y la C-38 en Girona y la N-330 en Huesca, sin que se pueda descartar que en caso de cortes, las complicaciones se trasladen a otras vías alternativas.

De producirse interrupciones en el tráfico, las afecciones a la circulación repercutirían en la movilidad de todos los vehículos, aunque el transporte de mercancías sería el más perjudicado. Por este motivo, la Dirección General de Tráfico ha informado a las patronales del transporte de dicha situación, para que lo tengan presente, a la hora de planificar las rutas nacionales e internacionales durante dicha jornada.

Tráfico pone a disposición de los ciudadanos varios canales donde se ofrece información en tiempo real de la situación en la que se encuentran las carreteras.

- Página web <https://infocar.dgt.es/etraffic/> en el que a través de un mapa interactivo con actualizaciones permanentes las 24 horas del día, se da a conocer las incidencias que ocurren en las carreteras de todo el estado. Se puede consultar las obras que se están realizando, las retenciones, las restricciones de vehículos, las condiciones meteorológicas adversas o las carreteras cortadas y el motivo que genera dicho corte.



El usuario puede ver dicha información en formato mapa o en formato texto.

- Redes sociales: en X en las cuentas de @DGTes dirigida al ciudadano y @InformacionDGT más orientada a profesionales del transporte.
- Servicio de Información del tráfico a medios de comunicación: Un equipo de personas se dedica cada día a realizar conexiones audiovisuales en las que informan a través de los medios de comunicación de la situación en la que se encuentra el estado del tráfico. La idea es que el conductor conozca previamente si hay alguna incidencia en su ruta para poder tomar decisiones y así evitar, en la medida de lo posible, dicha incidencia.
- Mensajes en paneles de mensaje variable.
- Teléfono de información 011, donde el ciudadano puede consultar como se encuentra una o varias carreteras por la que vaya a transitar.
- Además, la información del estado de las carreteras en tiempo real también está accesible para proveedores de información de tráfico (navegadores) en el punto de acceso nacional de información de tráfico (<https://nap.dgt.es/>).